

En Montevideo, a los dos días del mes de mayo del año dos mil catorce, siendo la hora catorce y treinta, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Manuel Román, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Juan Brum, Sr. Sergio Gabito, Mtro. Martín Mernies, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Julio Vigneaux y Sr. Ruben Sosa.

No asisten, con aviso: Sr. Miguel Alfonso, Sr. Franklin Nilo Scarpa.

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

ACTAS ANTERIORES

Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 35 del 22.04.2014.

11ª. COPA NACIONAL DE SELECCIONES

El Sr. Román informa que, conjuntamente con el Sr. Alfonso, fueron los veedores de ambas finales. Dice que todo fue normal. Felicita a Lavalleja Capital y Tacuarembó Capital por los títulos obtenidos.

Asimismo una felicitación especial para Salto por la Organización del evento.

El Sr. Márquez agradece a la Liga Salteña por las atenciones recibidas. Dice que fue una fiesta impecable.

Felicita a los ganadores. Dice que fue un gran espectáculo con más de 4000 personas en las tribunas.

Resalta la actitud del Sr. Arreseigor, Presidente de la Liga Salteña, quien, a pesar de que los resultados deportivos no le fueron favorables, acompañó la premiación, con lágrimas en los ojos, con gran responsabilidad e hidalguía.

El Sr. Brum dice que hay que destacar la actitud de los jugadores salteños, quienes, a pesar de la derrota, en un abrazo reconocieron a los ganadores.

El Sr. Márquez destaca la presencia de casi todo el Ejecutivo. Demuestra la unión que existe. Que hay complementos y apoyos mutuos.

El Sr. Gabito dice que hay que resaltar que, gracias a la buena actitud, se pudo cumplir con todo el protocolo.

El Mtro. Mernies dice que el espectáculo tuvo mayor jerarquía con la presencia de los Intendentes de Salto, Lavalleja y Tacuarembó.

COPA NACIONAL DE CLUBES

Los consejeros disponen de la carpeta del torneo.

El Sr. Márquez informa sobre los detalles previstos para la jornada.

Luego de la reunión con los Clubes está previsto el lanzamiento, organizado por el diario El País, en las instalaciones del Club Carrasco Polo.

Informa que la familia del Sr. Basilio Expósito confirmó que estará presente.

TROFEO SAN ISIDRO DE CURUGUATY

El Sr. Román informa sobre las conversaciones mantenidas con el Sr. Quirino de UFI.

Se juega en Liberación, 250 km de Asunción rumbo a Matto Grosso.

Se aprueba la contratación de un ómnibus de la Empresa Machado de San Carlos, en consideración a los precios que se habían conseguido.

Se establece que los jugadores de la Selección de Tacuarembó que tengan previsto jugar en algún Club de la Copa Nacional de Clubes, se los habilitará en la semana siguiente a la disputa de la San Isidro.

Con respecto a lo que se les ofrecerá a los paraguayos en Tacuarembó, se designa al Sr. Mosegui para que concurra a Tacuarembó a acordar los detalles.

ASUNTOS ENTRADOS

Exp. 095: AUF comunica autoridades. Téngase presente. Se tendrán contactos para establecer una reunión.

" 096: Liga Rivera comunica desafiliación Clubes Cerro y Escuela AABB. Se registra

" 097: Liga Colonias Agrarias solicita exoneración costo pases para Club CADYS. Pasa a Comisión de Reglamentos.

" 098: DINADE eleva vista sobre denuncia contra OFI por parte de los Clubes Nacional, Peñarol y Miramar de Young. Se crea una Comisión, integrada por los Dres. Bermúdez, Andrea Valiente y Fernando Delgado, para dar respuesta.

" 099: Sector Interior Soriano denuncia actitudes del árbitro Di Maggio. Se toma conocimiento.

El Sr. Candamil dice que, en su carácter de veedor del partido a que se refiere, no concurra para nada con lo expresado por Soriano Interior.

" 100: Carlos Otaiza informa sobre llamado recibido por parte del Presidente de Asociación de Tacuarembó.

El Sr. Mosegui dice que es la segunda vez que el Sr. Fernández tiene actitudes de este tipo. Opina que hay que hacerle un llamado de atención.

El Sr. Gómez dice que no se debe tomar a la ligera. Cree que es una cosa grave. Pide pasar el tema para el próximo martes. Cree que no basta con un llamado de atención.

El Sr. Márquez dice que se sintió muy molesto con lo acontecido.

El Sr. Mosegui dice que el árbitro hizo lo que tenía que hacer.

" 101: Liga Canelones comunica afiliación Club Aguas Corrientes. Se registra.

" 102: Liga Lascanense comunica autoridades y brinda informaciones varias. Téngase presente.

" 103: Liga Helvética comunica desafiliación Club Uruguayo. Se registra
" 104: Consejo Técnico Árbitros eleva solicitud de traslado del árbitro Fernando Manrique. Se autoriza traslado.
" 105: Comisión Especial de Deportes de la Cámara de Representantes comunica e invita a homenaje a OFI y a Ligas que han cumplido 100 años, el próximo jueves 8 a la hora 14 en la Antesala de la Cámara de Representantes. En consideración a dicho evento, la próxima reunión del Ejecutivo será ese mismo día a la hora 8.
Se recibieron notas similares de las Confederación del Litoral Norte y del Este. En atención a que se refieren al Presidente, se tratarán en la próxima sesión. El Sr. Márquez dará una respuesta a las mismas.
Se recibió nota del Club Boston River, afiliado a la Liga de Paysandú, denunciando la situación generada a raíz de la agresión de uno de sus simpatizantes a un árbitro.
El Sr. Mosegui dice que es muy grave lo que dicen. Porque los árbitros se estarían constituyendo en Tribunal de Penas. Sancionan más allá de lo que hace el Tribunal local.
Dice que se debe respaldar al Club y gestionar ante la Liga de Paysandú. Cree que se constituye en un antecedente muy peligroso.
El Dr. Bermúdez dice que, antes de opinar, se debe dar vista a la Liga de Paysandú.
Así se resuelve.

OFI ON LINE

El Sr. García dice que se deben retomar las conversaciones con AUF y decidir sobre el programa COMET.
El Gerente informa sobre lo que se desarrolló en OFI y sobre el programa COMET.
El Sr. Mosegui dice que las Ligas, en general, están con gran expectativa para que se resuelva el tema.
El Sr. García dice que el programa COMET cumple con las necesidades de la Organización y, además, está ligado a FIFA.

INFORME COMISIONES

FEMENINO

Se lee la propuesta de integración de llaves. Se aprueban.
Se recuerda que el miércoles 14 de mayo será el lanzamiento.

CANCHAS

El Sr. Gómez informa que inspeccionó la cancha de Horqueta Wanderers. La misma estaría habilitada para las dos primeras fases.
El Sr. Mosegui dice que la cancha del Club Ideal de Santa Rosa está en esas mismas condiciones.

TESORERIA

El Sr. García informa sobre algunos criterios a definir con el nuevo Consejo Fiscal.
El Sr. Segura da cuenta que todavía no se han reunido en forma oficial. Que tiene previsto conversar, cuando esto ocurra, con dichos miembros. También promover una reunión con la Comisión de Finanzas.

Siendo la hora 17:00 se levanta la sesión.

Próxima reunión: 8 de mayo hora 10